



Bancada Panameñista

COMUNICADO AL PAÍS

El acuerdo de gobernabilidad firmado con el PRD se hizo con el propósito de fortalecer la institucionalidad del país, que fue tan deteriorada en el quinquenio pasado.

NADA NI NADIE ESTA POR ENCIMA DE ESTOS PRINCIPIOS.

Siempre hemos sido respetuosos de las dirigencias de otros partidos y lo hemos demostrado con hechos durante este año, donde no propiciamos el transfuguismo y la Asamblea se ha manejado con equidad y transparencia.

Tenemos todo el interés en mantener el Acuerdo Legislativo, e inclusive, sumar a otros partidos y miembros de la sociedad civil para fortalecer la institucionalidad, pensando en los mejores intereses de todos los panameños.

Opinar sobre una candidatura específica no es entrometernos en los asuntos de otro partido, más bien, **CONSIDERAMOS ES LO CORRECTO**, dentro del ámbito que quiere el pueblo panameño de una nueva Asamblea, con transparencia, madurez y que depone los intereses partidistas por el bien de Panamá.

Panamá, 29 de junio de 2015.